## Pausa, 03 de Diciembre de 2015

## SEÑORES IGLESIA BAUTISTA

## Queridos hermanos:



Un saludo muy afectuoso para cada uno de ustedes, que la gracia y las bendiciones abundantes de Dios nuestro Padre, sea derramado sobre vosotros, el pueblo del Señor.

Una vez más agradezco su apoyo incondicional mis apreciados hermanos, sus oraciones y ofrendas son bien usados en la obra del señor, por la gracia de Dios, este domingo próximo estamos dando por concluida nuestra visita misionera, Dios nos permitió visitar algunas iglesias é informarles sobre el trabajo que estamos realizando en la provincia de Paucar del Sara Sara, ha sido un tiempo de mucha bendición, ver a nuestros hermanos y disfrutar de su generosa atención, muchas gracias por su amor para con nosotros.

Como ustedes saben hermanos hemos estado orando por un terreno para Pausa, pues Dios esta respondiendo a nuestro clamor, continuemos rogando al todopoderoso, ya conversé con la dueña y ella está viajando a la provincia a fin de tramitar los documentos, mi esposa y yo estamos a la espera de estos documentos para luego retornar a pausa, por favor hermanos sigamos orando se que pronto el Padre nos dará lo que pedimos.

## Pedido de oración:

- Orar por cada uno de las obras: Pauza, Marcabamba, Coritina, San sebastian, Cruz Misionero, Quilcata, Sequello, Huataca y San Javier.
- Por los nuevos convertidos que permanezcan y crezcan en el conocimiento del Señor.
- Por nuestra salud y provisión, que podamos tener la fuerza y el gozo de seguir anunciando a Cristo, asimismo por la salud de mi amada esposa quien es mi compañera fiel.
- Por la compra del terreno en Pauza, para nuestra Iglesia, el dinero que aun falta para efectuar la compra.
- Para que Dios levante líderes en cada uno de los pueblo que visitamos.
- Por un local en alquiler para Quilcata, que este en un lugar céntrico y que sea económico.
- Por más misioneros, hay muchos lugares que llegar con el evangelio.

Muchas gracias por su apoyo en oración y ofrendas a favor nuestro, Dios los bendiga y guarde.

En el amor de Cristo;

Antonio y Claudia Mendoza Misioneros en Pausa